



Stage autour du théâtre d'Armand Gatti

vendredi 22 juin 2018, par [Nicolas Romeas](#)

Comme chaque année depuis 10 ans, nous allons réaliser un projet autour du théâtre d'Armand Gatti. Cette année sous l'impulsion d'Eric Salama, nous avons choisi *Le chant d'Amour des Alphabets d'Auschwitz*.

Participeront à ce projet Mathieu Aubert avec un groupe de Montpellier, Moha Melhaa avec un groupe strasbourgeois, Rachid Belkaïd et le groupe avec lequel il travaille depuis plusieurs années en région parisienne. Nous souhaitons réunir des volontaires à Montreuil pour travailler avec Eric Salama et former un second groupe de lecteurs qui seront filmés par Stéphane Gatti. Nous vous donnons rendez-vous à 18h30 à la Parole errante, 9, rue François Debergue à Montreuil ce Jeudi 28 Juin. Eric Salama et Stéphane Gatti seront présents.



[Vous trouverez ici le dossier de présentation du projet](#)